
Les documents préparatoires du CTL nous confirment la suppression de 17 postes.
C'est pourquoi, FO DGFIP 971 n'ira pas si  é  ger au prochain CTL du 13/01/2017  . Le message
de FO DGFIP 971 est très clair à ce sujet : Faut arrêter ça !!!
Il est à parier que, malgré cela , la DRFIP 971 campe sur ses 103% d 'effectifs. De quoi se
plaint-on ? ….magie des  statistiques !! .

À l’instar des syndicats nationaux, FO DGFIP va retourner à la table des négociations mais
reste déterminé dans son opposition à la politique actuelle de restructuration  de la DRFIP
971 et de suppression d’emplois de la DGFIP .
Après  une  année  de  boycott  et de  vives  tensions  entrecoupées  de  grèves,  il  apparaît
intéressant d'observer le degré d'écoute de la DRFIP 971 face aux problématiques locales.

C'est  pourquoi  ,  FO DGFIP 971 compte revenir aux instances  administratives  mais
seulement  au niveau du CHS-CT dans un premier temps . 

FO DGFIP 971 ne donne pas de consignes sur la convention mais comprend l'attitude des
agents qui « boycottent » celle-ci pour exprimer leurs désaccords et critiques à l'égard des
choix stratégiques  de la DRFIP 971.

Cette convention pose probl  è  me   à   de nombreux agents qui n'en voient   p  lus     l'u  tilit  é  .    La
majorité des agents y vont à réculons. Les critiques sont unanimes et se recoupent. La 1ère,
c’était bien mais au fur et à mesure, le caractère dirigiste du Directeur s'est de plus en plus
affirmé. Il  faut dire que la politique de la  DGFIP  ne séduit  plus personne !!! A défaut
d'adhésion, la DGFIP 971 a choisi la pression !!

La convention se voulait un lieu de rencontre et d’échanges francs et courtois. Pourtant, la
parole donnée aux agents, est rapidement reprise lorsque l'on aborde les vrais sujets. 

Pourquoi y aller ? Si on ne peut pas réellement s’exprimer ? .

Pourquoi y aller, si c’est pour se faire taper sur les doigts comme des enfants ?.

Pourquoi y aller, si les problèmes d’effectifs et de restructurations sont « évacués » '?

Pour  être  précis,  les  agents  ne  se  rendraient  pas  à  cette  « messe »  de  la  DRFIP 971.
Toutefois, ils devront se rendre sur le Poste de Travail  pour nécessité de service et dans
l'objectif de réduire  la charge de travail  accrue pour atteindre les objectifs 2017 .



Compte  tenu de  la  politique  actuelle  et  de  celle  que  l'on  annonce  pour  l'ensemble  des
fonctionnaires, qu'il y a t-il à célébrer ?. La bonne année 2017 : avec la confirmation de la
suppression de postes, les injustices du PPCR, la marche forcée du RIFSEEP, les nouveaux
critères pour s'inscrire sur la liste d'aptitude.. sérieux !!!  FODGFIP est trop vigilant pour
être dupe .  

La convention se termine par un repas  alors qu 'en fait nous sommes au régime
sec …mdr . Pour FO DGFIP 971. Merci ...mais non Merci . 

Si c'est pour nous faire avaler des couleuvres et nous dire que «  ça va bien se passer »  ,
Autant faire  une  e-convention (mdr),  en  espérant  qu'elle  ait  autant  de  succès  que  la  e-
formation .
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